
Frau Dr. Brock zum Bahnhofsvorplatz 
 
Frau Dr. Brock bezog sich auf die schriftlich eingereichte Anregung aus dem 
Hauptausschuss Oktober und sagte, dass die Vertiefungen auf dem Bahnhofsvorplatz 
städtisches Eigentum sind und demnach keine Verhandlungen mit der Bahn geführt werden 
müssen. Sie bat darum, die Bepflanzungen vorzunehmen.  

 


